

LL 3 EvK Eka von Kalben

Tagesordnungspunkt: 1. Wahl der Landesliste zur Landtagswahl

Selbstvorstellung

Ich komme aus dem Kreisverband Pinneberg. Bin seit 2012 im Landtag und möchte für die nächste Legislatur auf Platz 3 der Liste kandidieren. Ich freue mich, Euch auf dem Parteitag digital zu sehen. Und die Details zu mir seht Ihr in der Bewerbung.

Eure Eka



Liebe Freund*innen,

seit 2012 bin ich Mitglied des Landtags und Vorsitzende unserer Fraktion - aktuell als Fachsprecherin für Kinder, Familie und Jugend - in der Vergangenheit für die Themen Migration, Ehrenamt, Blaulicht und Religion.

Ein breiter Kanon, aber das spiegelt auch meine Arbeit als Fraktionsvorsitzende wider, bei der ich zu jedem Thema sprech- und verhandlungsfähig sein muss.

Ich möchte weiter starke Grüne Politik für die Menschen in Schleswig-Holstein, für unsere Umwelt und insbesondere für unsere Kinder und ihre Zukunft machen.

Für die nächste Legislaturperiode sind mir die folgenden Punkte besonders wichtig:

1. Wir machen Politik nicht nur für heute, sondern auch für zukünftige Generationen. Dazu gehört für mich in erster Linie die konsequente Umsetzung von allem, was unsere Umwelt und das Klima schützt. Gerade der Anerschutz wird von keiner anderen Fraktion im Landtag in den Blick genommen. Ich möchte, dass die Kinder meiner Enkel auch noch eine Lerche bewundern können.
2. Bildungsgerechtigkeit hat gerade in Corona stark gelitten. Das Versprechen, dass jeder Mensch die gleichen Chancen in Deutschland oder gar der Welt hat, ist nicht eingelöst. Das finde ich unerträglich. Ein wichtiger Schritt ist die Stärkung der Kitas und Schulen - und hier insbesondere der Inklusion. Teilhabe darf nicht vom Einkommen, Herkunft oder Bildungsstand der Eltern abhängig sein.
3. Viele Menschen wenden sich von der Politik ab. Mein Anliegen war es seit Beginn meiner politischen Tätigkeit, mit möglichst vielen Menschen ins Gespräch zu kommen, zuzuhören und ihnen auf Augenhöhe zu begegnen. Gerade auch da, wo es Konflikte gibt

Alter:

57

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Lüchow



BEWERBUNG UM PLATZ 3 FÜR DIE LANDESLISTE ZUR LANDTAGSWAHL 2022

Eka von Kalben, KV Pinneberg

Liebe Freund*innen,

seit 2012 bin ich Mitglied des Landtags und Vorsitzende unserer Fraktion - aktuell als Fachsprecherin für Kinder, Familie und Jugend - in der Vergangenheit für die Themen Migration, Ehrenamt, Blaulicht und Religion.

Ein breiter Kanon, aber das spiegelt auch meine Arbeit als Fraktionsvorsitzende wider, bei der ich zu jedem Thema sprech- und verhandlungsfähig sein muss.

Ich möchte weiter starke Grüne Politik für die Menschen in Schleswig-Holstein, für unsere Umwelt und insbesondere für unsere Kinder und ihre Zukunft machen.

Für die nächste Legislaturperiode sind mir die folgenden Punkte besonders wichtig:

1. Wir machen Politik nicht nur für heute, sondern auch für zukünftige Generationen. Dazu gehört für mich in erster Linie die konsequente Umsetzung von allem, was unsere Umwelt und das Klima schützt. Gerade der Artenschutz wird von keiner anderen Fraktion im Landtag in den Blick genommen. Ich möchte, dass die Kinder meiner Enkel auch noch eine Lerche bewundern können.
2. Bildungsgerechtigkeit hat gerade in Corona stark gelitten. Das Versprechen, dass jeder Mensch die gleichen Chancen in Deutschland oder gar der Welt hat, ist nicht eingelöst. Das finde ich unerträglich. Ein wichtiger Schritt ist die Stärkung der Kitas und Schulen - und hier insbesondere der Inklusion. Teilhabe darf nicht vom Einkommen, Herkunft oder Bildungsstand der Eltern abhängig sein.
3. Viele Menschen wenden sich von der Politik ab. Mein Anliegen war es seit Beginn meiner politischen Tätigkeit, mit möglichst vielen Menschen ins Gespräch zu kommen, zuzuhören und ihnen auf Augenhöhe zu begegnen. Gerade auch da, wo es Konflikte gibt

und Gespräche unbequem sind. Aus meiner Sicht ist das Zuhören besser als das Zuquatschen. Wir dürfen nie aufhören, zu lernen. Deshalb ist es mir wichtig, dass wir uns als Fraktion, aber auch als Parlament, für eine lebendige Demokratie einsetzen. Eine Demokratie, die den Populist*innen das Wasser abgräbt – durch echte Beteiligung und gute Argumente.

Mein Politikstil ist eher ein moderierender als ein konfrontativer. Damit habe ich in vielen Verhandlungen – sowohl innerhalb der Fraktion als auch mit sehr unterschiedlichen Koalitionspartner*innen – Erfolge einfahren können. Unabhängig mit wem wir also im nächsten Jahr regieren werden, können und müssen wir Grüne Politik durchsetzen können.

Ab dem 8. Mai 2022 wird unsere Fraktion durch frischen Wind und viele neue Gesichter geprägt sein. Darauf freue ich mich sehr und werde im Wahlkampf alles dafür geben, damit es möglichst viele werden!

Sehr gerne möchte ich diese überwiegend neue Fraktion durch meine Erfahrung, meine Fachexpertise, meine Fähigkeiten und meinen Politikstil bereichern. Dafür bitte ich euch um Unterstützung auf Listenplatz 3.

Eure



IN DER PARTEI

Partei Eintritt 1998

Engagement im KV Pinneberg:

u.a. Kreisvorstand, Schatzmeisterin, bürgerliches Mitglied der Kreistagsfraktion

Landesvorsitzende 2009-2012

Seit 2012 Vorsitzende der Landtagsfraktion

Mitglied im Parteirat

ÜBER MICH

*11. 07.1964, Lüchow

3 Kinder, 2 Enkelkinder

Diplomverwaltungswirtin

(25 Jahre Berufserfahrung in der Hamburger Verwaltung)

Ehrenamtliche Verbandsrätin beim Paritätischen Wohlfahrtsverband SH

Langjähriges Engagement u.a. als Elternvertreterin und in der Kirche